



Soy un gato muy revolcado

Apenas ingresó **Jorge Luis Preciado** al Senado, se topó con la noticia:

–Senador, el PRI acaba de poner una denuncia en su contra ante la Fepade por falsificación de documentos.

–¡No se cansan! –exclamó el ex candidato del PAN al gobierno de Colima.

La expresión del de Coquimatlán tenía una razón de ser: Los priistas presentaron 18 demandas contra él cuando compitió por primera vez para un cargo popular y 35 más en la segunda ocasión.

“Es un deporte en Colima que a uno lo denuncien... Esta vez es una estrategia del PRI para desprestigiar al PAN y que (yo) no gane la elección; es más, no quieren ni que compita. ¡Pero voy a estar en la boleta!”

–¿Cómo ve la propuesta del Instituto Nacional Electoral para que la elección extraordinaria en Colima se realice hasta mediados de febrero próximo?

–Eso es lo que quieren ellos para poder darle tiempo al PRI para que se reponga y entregue dádivas, pero no va a ser así. Toca al Congreso (colimense) convocar, no al INE, y la elección será en diciembre.

–¿No tiene temor a alguna chicana o incluso a un atentado (como el que sufrió el ex gobernador **Fernando Moreno Peña** hace un par de semanas)?

Preciado lo pensó un momento antes de responder:

–Tenerles miedo a estos cani-

jos..., la verdad es que no. Soy un gato muy revolcado.

...

QUE FUE GUSTAVO MADERO.– Bien *girito*, el diputado **Marko Cortés** negó hace un par de días que hubieran sido los panistas los autores de la propuesta de reducir 50% el impuesto a los refrescos y retó a que le dieran el nombre del supuesto promotor.

Los priistas –que a fin de cuentas en la Cámara de Diputados apoyaron con su voto esa reducción a las bebidas azucaradas– hicieron mutis. Lo más que dijo **César Camacho** fue que había sido un planteamiento del PAN y que pues al final ellos estuvieron de acuerdo y por eso el PRI obsequió sus votos.

Pero quien sí dio nombre y apellido del promotor del regalazo a las refresqueras fue el senador perredista, **Miguel Barbosa**. Señaló directamente hacia el exdirigente de Acción Nacional, el hoy diputado **Gustavo Madero Muñoz**.

¿Qué va a pasar ahora en el Senado con este tema?

Según comentó **Javier Lozano**, la bancada de Acción Nacional está dividida al respecto. Si bien votarán a favor en lo general la Ley de Ingresos, en el tema de los refrescos habrá posiciones particulares. Según los perredistas, la votación en contra será mayoritaria en el Pleno.

...

FIRMAS PARA QUE COMPAREZCA RUIZ ESPARZA.– Para el mediodía de ayer, el senador perredista **Fernando Mayans**

había juntado cerca de 60 firmas y esperaba llegar a 65.

Eran para rubricar el punto de acuerdo que subiría a la tribuna por la tarde-noche para solicitar la comparecencia del **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**.

La presión de los senadores –perredistas, panistas, petistas– surgió para enfrentar lo que Barbosa describió como “una instrucción del Ejecutivo federal” para evitar que **Ruiz Esparza** comparezca.

“Se ha dicho en los pasillos del Senado que es un asunto que evitarán...”, apuntaría el coordinador de la bancada del PRD.

Nosotros –agregó– creemos que la bancada del partido en el poder tendría que ser la primera interesada en que **Ruiz Esparza** comparezca ante el Senado, tiene que hablar de muchas cosas: de la cancelación del proyecto del ferrocarril México-Querétaro que tantos problemas de ajuste comercial ha provocado con el gobierno de China; del tema de OHL, y de los conflictos de interés del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México...

Es “la secretaría de los negocios”, recordaría; no lo olvidemos.

...

GEMAS: Obsequio del senador **Javier Lozano** (PAN) con dedicatoria al Instituto Federal de Telecomunicaciones y al **secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**: “Más que andarse sintiendo los ofendidos y mandando comunicados chafas, que se pongan a trabajar que para eso les pagan”.



LAS OPINIONES EXPRESADAS POR LOS COLUMNISTAS SON INDEPENDIENTES Y NO REFLEJAN NECESARIAMENTE EL PUNTO DE VISTA DE 24 HORAS